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В статье анализируется становление и развитие различных моделей верховенства права. Делается вывод о том, что, во-первых, доктрина верховенства права как сложившаяся и признанная система научных взглядов ещё не выработана; во-вторых, верховенство права в настоящее время возможно рассматривать лишь как потенциально глубокую и плодотворную научную концепцию, требующую своего дальнейшего развития с позиции интегративного понимания права.
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Supremacy of Law: Concept or Doctrine?


This article deals with development of different models of supremacy of law. Author comes to conclusion that, firstly, the doctrine of supremacy of law as established and recognized system of scientific views has not set up yet; secondly, supremacy of law nowadays may only be viewed as potentially profound and fruitful theory, which requires further development from the perspective of integrative understanding of law. 
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В статье исследуются актуальные проблемы судебного разбирательства: защита нарушенных или оспариваемых прав граждан и юридических лиц, достоверное знание о фактических обстоятельствах дела и механизм его достижения в диспозитивном и состязательном гражданском судопроизводстве, их правовая оценка, раскрытие доказательств, злоупотребление процессуальными правами в судебном процессе. 
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Reliable Knowledge on Facts of Case

Article deals with topical issues in respect of proceedings: defence of violated and disputable rights of individuals and legal entities; reliable knowledge on facts of case and mechanism of its achievement in discretionary and adversary civil proceedings; its legal assessment; discovery of evidence; and abuse of procedural rights in proceedings.
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В настоящей статье исследуется практика использования института делегированного законодательства в Великобритании.  Автором проанализированы основные черты таких видов актов делегированного законодательства, как статутные инструменты, законодательство Англиканской церкви, гибридные акты, приказы, принимаемые по специальной процедуре. Отмечается тенденция по расширению полномочий министров в сфере принятия делегированного законодательства, которая, в свою очередь, негативно оценивается британскими юристами и политиками.
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Types of Statutory Instruments in the Great Britain

Article deals with practice of application of statutory instruments institution in the Great Britain. Author analyses the main features of such types of acts as statutory instruments, Church of England Measures, hybrid instruments, Special Procedure Orders. Tendency on expansion of powers of ministers in the delegated legislation’s sphere is noted, which, in turn, is negatively estimated by the British lawyers and politicians.
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Публикация посвящена институту кандидатов на судебные должности, закрепленному Судебными уставами 1864 г. Отцы судебной реформы рассматривали данный институт как способ формирования магистратуры. Автор изучил нормативную модель института кандидатов на судебные должности, его корректировку последовавшим законодательством.   В работе изложена процедура прохождения стажировок кандидатами. Тщательный анализ института позволил выявить недостатки его нормативной регламентации. В статье уделено внимание  предложениям учрежденной Временным Правительством Комиссии 1917 г. по совершенствованию института кандидатуры.
Ключевые слова: история; право; российское законодательство; судебная реформа; судоустройство; судебная должность; кандидат на судебную должность; Комиссия 1917 г.  
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Prerevolutionary Institute of Applicants for Judge's Office


Articles deals with applicants for judge's office institute stated by Judicial Statutes of the year 1864.  The Fathers of Judiciary Reform described this institute as a method of formation a judiciary. Author studied a normative model of applicants for judge's office institute and its transformations by the further legislation. The article gives a probation procedure.  Careful analysis shows up defects of this Institute regulation. Article pays attention to improvement proposals of the Commission of the year 1917 established by temporary government.  
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В статье исследуются типы органов судейского сообщества, существующие в мировой практике, выделенные на основе их институциональных признаков. Сформулирован вывод о самостоятельном типе российской системы органов судейского сообщества, высказаны предложения о направлениях ее совершенствования.
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Typology of Bodies of Community of Judges 

in the Russian Federation and Foreign Countries


Article deals with types of bodies of community of judges, existing in the world, selected on the basis of their institutional characteristics. Author comes to conclusion that the Russian system of bodies of community of judges is a unique type of such systems and makes suggestions about ways of its improvement. 
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Теоретические и практические вопросы применения cудами Федерального закона от 02.07.2013 г. № 187-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам защиты интеллектуальных прав в информационно-телекоммуникационных сетях» 
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Статья посвящена практике применения Федерального закона от 2 июля 2013 г. № 187-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам защиты интеллектуальных прав в информационно-телекоммуникационных сетях» Московским городским судом. Автором рассматриваются проблемные вопросы, возникающие в ходе применения этого закона, и предлагаются меры для их разрешения.

Ключевые слова: “антипиратский” закон
; исключительные права; предварительные обеспечительные меры; защита объектов интеллектуальных прав. 
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Theoretical and Practical Issues of Application by Courts of Federal Law 

dated 02.07.2013 No. 187-FZ “On Amendments to Certain Legislative Acts of 

the Russian Federation on Protection of Intellectual Property Rights in 

Information and Telecommunications Network”


Article deals with Moscow City Court practice of application of Federal Law 

dated 02.07.2013 No. 187-FZ “On Amendments to Certain Legislative Acts of the Russian Federation on Protection of Intellectual Property Rights in Information and Telecommunications Network”. Author considers issues arising in the implementation of the Federal Law and proposes measures for their solution. 
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В статье анализируются некоторые положения уголовного закона и разъяснения Верховного Суда Российской Федерации по назначению наказания, которые порождают неопределённость в судебной практике. На основании этого анализа вносятся предложения по изменению редакции некоторых статей главы 10 УК РФ, имеющие целью снизить правовую неопределённость. Также в статье рассматриваются вопросы назначения наказания по конкретным делам и даются рекомендации по их решению.

Ключевые слова: общие начала назначения наказания; специальные правила назначения наказания; смягчающие обстоятельства; досудебное соглашение о сотрудничестве; совокупность преступлений.
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Imposition of Punishment Problematic Issues and Ways of Solutions


Article deals with analysis of some provisions of criminal law and Understandings of the Supreme Court of the Russian Federation concerning imposition of punishment, which lead to uncertainties in judicial practice. Based on this analysis, author makes proposals to amend wording of some Articles of Chapter 10 of the Criminal Code of the Russian Federation to reduce the legal uncertainty. This article also addresses the issues of imposition of punishment in specific cases and provides recommendations for their solution. 
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Статья посвящена внесению изменений в новый закон о кассационном производстве об уточнении порядка обжалования в Верховный Суд Российской Федерации судебных решений, принимаемых судьей субъекта Российской Федерации единолично, обжалование которых не регламентировано нормами главы 47.1 УПК РФ о производство в суде кассационной инстанции.  
Ключевые слова: кассационное производство; право на судебную защиту; обжалование судебных решений, вступивших в законную силу.
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On Amendments to Order of Appeal in New Law on Cassation


Article deals with amendments to the new law of cassation regarding clarification of an order of appeal to the Supreme Court of the Russian Federation in respect of individual decisions taken by the judge of a subject of the Russian Federation, the appeal of which is not regulated by Chapter 47.1 of the Code of Criminal Procedure (Proceedings in Court of Cassation). 
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В статье рассматриваются отдельные проблемы, связанные с развитием нового экономического и правового явления, формируемого в современной России, а именно – государственно-частного партнёрства. В статье рассмотрены современные подходы к определению места финансово-правовых норм, регулирующих отношения в сфере государственно-частного партнёрства. 

Ключевые слова: государственно-частное партнерство; бюджетное право; налоговое право; комплексные институты финансового права.
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Public Private Partnership in Financial and Legal Regulation


Article deals with some issues, related to development of a new economic and legal phenomenon, generated in modern Russia, namely, public private partnership. Article focuses on modern approaches to defining financial and legal rules governing relations in the field of public private partnership. 
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�Такое название Федеральный закон от 2 июля 2013 г. № 187-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам защиты интеллектуальных прав в информационно-телекоммуникационных сетях»   получил в средствах массовой информации и в интернет сфере. Однако оно является неправильным, поскольку Закон регулирует отношения по защите интеллектуальных прав в информационно-телекоммуникационных сетях, в том числе в сети «Интернет», и не устанавливает меры по борьбе с пиратством в сети «Интернет».
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